

Luxeuil et sa région

LUXEUIL-LES-BAINS

Qipao pour les femmes... et les hommes



Dans un local de 100 m² très lumineux agencé avec beauté bar et produits cosmétiques, Pauline Romary a ouvert son institut de beauté Qipao au 26, rue Jeanneney .

Qipao, c'est sous cette enseigne de franchisé que Pauline Romary vient d'ouvrir son institut de beauté au 26 rue Jules-Jeanneney.

« Qipao, c'est un concept qui m'a plus, dès sa création à Nancy il y a 7 ans. Un concept fun, une ambiance cool, un peu décalée, adapté à toutes les personnes suivant leur demande », explique cette nouvelle franchisée parmi les 70 enseignes déjà présentes en France. Dans un espace de 100 m², lumineux et bien agencé, Pauline, avec une collaboratrice et une apprentie, accueille les clientes pour des soins de la tête au pied. Épilation, soin du visage, maquillage, soin minceur, massage, modelage, salon minceur et antirides. Toutes ces prestations sont déclinées sous des appellations clin d'œil : « Pour plaire à Jules, Belle et zen, Massage du mâle, Repos du guerrier... ». Que l'on ne s'y trompe pas, Pauline est une vraie professionnelle avec plus de 13 ans d'expérience dont 9 ans comme directrice adjointe d'un institut de beauté à Remiremont. Car, pour cette passionnée de son métier, c'est un rêve de petite fille qui se réalise. « Quand j'ai dépassé la trentaine, je me suis dit que c'était le moment d'y aller. Je suis née dans une famille de commerçants et j'aime le contact avec les clients. » Pauline est originaire du Val d'Ajol et réside à Fougerolles. Le choix de Luxeuil pour s'installer lui semblait naturel. « Une belle ville où se conjuguent bien-être et bien vivre. »

Certes, cet institut vient s'ajouter aux autres salons déjà existants, « mais il y a de la place pour tout le monde. Et nous proposons les produits Carita spécifiques à notre franchise », explique-t-elle. Pour répondre à toutes les demandes, il faut toujours avoir une solution dans ce métier qui évolue toujours, tant dans les produits que les techniques. « Je sors d'une formation d'un mois à Paris », affirme Pauline qui a ouvert son institut le 17 octobre dernier. Les débuts sont plutôt encourageants : « On accueille toutes les tranches d'âges et la demande est aussi forte chez les hommes ». Ouverture non-stop du lundi au samedi de 9 h à 19 h (18 h le samedi). « On m'a toujours dit que pour réussir, il fallait travailler », affirme Pauline.

Assurément, cette passionnée de son métier à tous les atouts pour réussir.

« Quand on aime son métier, il faut le partager. »

Pauline, du nouvel institut de beauté Qipao